



**SOS
KINDERDORF**

Jedem Kind ein liebevolles Zuhause

SOS-Kinderdorf Entebbe
Uganda

'Lecker, ich liebe Reis und Hühnchen so sehr, ich werde Mama fragen, ob ich noch mehr davon haben kann', sagt Amos zu Joseph, seinem SOS-Kinderdorfbruder, als sie zu Mittag gegessen haben. Man merkt, dass Reis und Huhn seine Lieblingsspeise ist. Immer wenn ich es koche, springt er vor Begeisterung auf und ab', erzählte mir Mama Jennifer, Amos' SOS-Kinderdorfmutter. 'Ich werde lernen, wie man süßen Reis zubereitet, wenn ich so groß bin wie meine Mutter', bemerkte Amos lächelnd.

Bis jetzt geht es Amos gut. Ende 2021 wurde er im SOS-Kinderdorf Entebbe herzlich willkommen geheißen. Amos war begeistert vom Anblick seines neuen Zuhauses. Das frische grüne Gras und die Bäume im SOS-Kinderdorf begeisterten Amos. Nach einer kurzen Eingewöhnungszeit hat Amos starke Bindungen zu anderen Kindern in seinem Alter aufgebaut, wodurch er sich in dieser neuen Umgebung viel sicherer fühlt. Zu Hause mag Amos seine Garderobe am liebsten. Wenn Mama Jennifer in seinem Zimmer nach ihm sieht, sortiert Amos oft seine Kleidung und die der SOS-Kinderdorfgeschwister Joseph und Francis. Anfang des Jahres kam Amos in den Kindergarten und freundete sich mit seiner Klassenlehrerin, Frau Cynthia, an. Sie bringt ab und zu Spielsachen in eine ihrer Klassen, und das macht Amos ganz glücklich und er freut sich schon auf die nächste Klasse. Er teilt die Spielsachen gerne mit seinen Schulfreunden Joshua und Timothy und spielt mit ihnen.